



G Köln, den 05. Mai 2022

Flughafen Köln/Bonn GmbH
Postfach 98 01 20
D - 51129 Köln

T + 49 (0) 22 03 - 40-33 33
F + 49 (0) 22 03 - 40-27 45
presse@koeln-bonn-airport.de
www.koeln-bonn-airport.de



Verweilen in gemütlicher Atmosphäre Wöllhaf-Gruppe eröffnet Pianobar „Chillout by Wöllhaf“

Eine Bar erstrahlt in neuem Glanz: Die Wöllhaf-Gruppe hat im Köln Bonn Airport CGN die Pianobar unter dem neuen Namen „Chillout by Wöllhaf“ wiedereröffnet. Auf 100 Quadratmetern im öffentlichen Bereich des Terminals 1 können Reisende und andere Gäste rund um die Uhr in gemütlicher Atmosphäre in der neu gestalteten Bar verweilen. Der Gastronomiespezialist Wöllhaf überzeugt dabei mit einem Angebot für den ganzen Tag: Am Morgen gibt es zum Beispiel belegte Brötchen, ab mittags Kuchen und am Abend in erster Linie Snacks und Cocktails. Zum Konzept gehört auch das Piano in der Bar.

„Mitten im Herzen unseres Flughafens, an dem sich unsere ankommenden und abfliegenden Passagiere sowie Abholer und Bringer begegnen, haben wir mit unserer Pianobar einen neuen Ort zum Verweilen und Genießen geschaffen“, sagt Torsten Schrank, Geschäftsführer des Köln Bonn Airport. „Es gibt am Flughafen keinen besseren Ort, von dem aus das internationale Treiben in entspannender Atmosphäre beobachtet werden kann.“

„Mit der Investition in die neue Pianobar ‚Chillout – by Wöllhaf‘ setzen wir ein Zeichen: Wir glauben an den Standort Köln Bonn und an die Attraktivität von Flughäfen. Die Passagierzahlen steigen und wir spüren das in unseren Restaurants und Bars“, sagt Jörg Rösemeier, Geschäftsführer der Wöllhaf-Gruppe.

Das Unternehmen betreibt am Flughafen insgesamt acht Einrichtungen wie unter anderem die traditionsreiche Ständige Vertretung, das Fast-Food-Restaurant Burger King, das Bistro-Café Leysieffer sowie das Konferenz- und Bankettcenter und hat eine große Verbundenheit zum Standort CGN.

Partner von:



Die Flughafen Köln/Bonn GmbH ist seit 2008 Partner der gemeinnützigen Stiftung myclimate. Passagiere können über einen Emissionsrechner auf der Webseite des Flughafens Kompensationszahlungen für ihre Flüge leisten. Die Spende fließt in ein von myclimate unterstütztes Klimaschutzprojekt. <https://www.koeln-bonn-airport.de/fluege/klimaneutrales-fliegen.html>

Das Geschäft beim Gastronomiespezialisten zieht mit der steigenden Zahl der Reisenden am Köln Bonn Airport in den vergangenen Wochen wieder an. Die Wöllhaf-Gruppe sucht Arbeitskräfte in unterschiedlichsten Bereichen und bietet Ausbildungsplätze an. Weitere Informationen gibt es unter woellhaf-airport.de.

Zu Wöllhaf:

Die Wöllhaf-Gruppe ist einer der führenden Dienstleistungsanbieter an deutschen Flughäfen und verfügt über fast 40 Jahre Branchenkenntnis. Neben dem Köln Bonn Airport ist das Unternehmen auch an den Flughäfen in Berlin und Frankfurt etabliert.

Partner von:



Die Flughafen Köln/Bonn GmbH ist seit 2008 Partner der gemeinnützigen Stiftung myclimate. Passagiere können über einen Emissionsrechner auf der Webseite des Flughafens Kompensationszahlungen für ihre Flüge leisten. Die Spende fließt in ein von myclimate unterstütztes Klimaschutzprojekt. <https://www.koeln-bonn-airport.de/fluege/klimaneutrales-fliegen.html>